

Douglas Laboratories Canada
Richmond Hill, ON L4C 0L8
www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 2 capsules daily or as directed by your healthcare practitioner.

Usage Suggéré : Adultes : Prendre 2 capsules par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé.

Risk Information: Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Consumption with alcohol, other drugs or natural health products with sedative properties is not recommended. Do not use if seal is broken or missing. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children.

Mention des risques : Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez. La consommation avec de l'alcool, d'autres médicaments ou produits de santé naturels ayant des propriétés sédatives n'est pas recommandée. Ne pas utiliser si le sceau est brisé ou manquant. Conserver dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants.

Ayur-Ashwagandha

Traditionally used in Ayurveda as a sleep aid, for memory enhancement and to relieve general debility, especially during convalescence or old age.

Utilisé traditionnellement en Ayurveda comme aide-sommeil, pour l'amélioration de la mémoire et pour diminuer la faiblesse générale, particulièrement durant la convalescence ou chez les personnes âgées.

NPN 80068328



60 Capsules

Each Capsule Contains: Chaque Capsule Contient :

Ashwagandha (*Withania somnifera*) Root Extract
(5-8:1)/ Extrait de racine d'ashwagandha
(*Withania somnifera*) (5-8:1) (1500-2400 mg
dried equivalent/ équivalent en poids sec).....300 mg

Non-medicinal ingredients: Cellulose, gelatin (capsule), maltodextrin, magnesium silicate, magnesium stearate.
Ingrédients non-médicinaux : Cellulose, gélatine (capsule), maltodextrine, silicate de magnésium, stéarate de magnésium.

7670-60HYC • V2

